

Omnium Banque Nationale

Thursday, 12 August 2021

Montreal, Quebec, Canada

Petra Kvitova

Conférence de presse

C. GIORCI / P. Kvitova

6/4, 6/4

Jeudi 12 août 2021

Q. Pouvez-vous nous parler du match, et de ce qui a fait la différence aujourd'hui ?

R. Bonjour à tous. Je ne vois personne, mais j'espère que vous êtes là (sourire). Oui, je pense que le match a été difficile. Camila est en très bonne forme, et je l'ai constaté aujourd'hui. Je n'ai pas joué mon meilleur tennis, mais je n'ai pas non plus mal joué. Il y a aussi du positif. C'était dur, aussi avec le vent. Les balles volaient. C'était dur de trouver le rythme. C'était un bon match dans l'ensemble, j'ai essayé de trouver un moyen d'en sortir, et je l'ai un peu fait. Mais à la fin, j'ai fait quelques erreurs. Dans l'ensemble, c'était un bon match. Je suis contente d'avoir pu jouer deux matches ici après avoir eu une mauvaise période ces dernières semaines. Je dois maintenant passer à la suite.

Q. Vous avez eu du mal avec votre second service, était-ce un problème de confiance ? Était-ce le rythme, le vent ?

R. Non, je ne pense pas avoir eu de problème avec mon second service, certainement pas. J'ai assez bien servi en fait. Mais elle retournait très bien. Il n'y avait pas d'échange, parce qu'elle attaquait la balle. C'est son jeu. Je pense qu'elle ne joue jamais d'échanges (sourire). Le problème n'était pas le service. Le problème était que le premier ou le second coup décidait de qui prenait le point. Je tentais, mais si j'avais pu passer plus de première balles de service, cela aurait été mieux pour moi. Mais j'ai quand même assez bien servi.

Q. Il fait chaud cette semaine à Montréal, cela vous affecte-t-il ? Changez-vous quelque chose quand il fait chaud et humide ?

R. Pas vraiment. Je connais assez bien Montréal. Cela arrive parfois ici. Il fait très humide. Mais pas si chaud, c'est l'humidité. Je transpire beaucoup malheureusement.



Mes mains sont mouillées tout le temps et ce n'est pas pratique pour tenir la raquette. Que puis-je y faire ? Je ne peux rien faire de différent, sauf peut-être utiliser les serviettes davantage. Je bois suffisamment quand même. Nous sommes professionnelles et nous faisons toujours au mieux. Cela nous affecte, mais c'est pareil pour les deux joueuses. Certaines le gèrent mieux, d'autres moins bien.

Q. C'était beau de vous voir porte-drapeau pour la République Tchèque. Comment avez-vous vécu cette expérience à Tokyo en général ?

R. Merci. C'était incroyable. Quand j'ai appris la nouvelle que j'étais porte-drapeau, j'ai ressenti beaucoup d'émotions. J'ai même pleuré un peu. Dans la soirée, j'ai revécu toute ma vie, ma carrière, cela fait longtemps que je joue au tennis. Ma carrière est longue et beaucoup de choses me sont arrivées dans ma vie. C'était très profond, un grand honneur aussi. J'ai vraiment apprécié ce moment. J'ai été heureuse tout le long. Il a fallu attendre deux ou trois heures avant de pouvoir entrer dans le stade. C'était très sympa de pouvoir parler avec les autres athlètes, c'était super et j'étais vraiment heureuse.

ASAP sports ...quand tout est dit, nous avons terminé.